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Preis                                     
fare

Mitnahme Kinder       
children

Gültigkeit räumlich          
area of validity

Gültigkeit zeitlich          
period of validity

Abruf Fahrtberechtigung          
access to travel ticket

Ergänzungsangebote 
additional services

• 208,80 € pro Semester        (siehe Beitragsordnung Studentenwerk Leipzig)                     
208,80 € per term/semester    (refer to fee regulations by Studentenwerk Leipzig)

• kostenfrei für nicht schulpflichtige Kinder bis 6 Jahren                       
free of charge for pre-school children up to the age of 6 years

• bundesweit im Nahverkehr                                                                           
nationwide in local public transport

• jeweils ein Semester, pro Semester neue Ticket-Validierung erforderlich (als App oder Chipkarte)   
for one term/semester each, refresh of ticket validity required prior to each term/semester (app or smartcard)

• bequem und digital in der LeipzigMOVE App, alternativ Chipkarte im Servicezentrum abholen     
easy and fast in the LeipzigMOVE app, alternatively get a smart card in LVB service centre

• Bausteine Mitnahme Kinder oder Erwachsener in Tarifzone 110 kostenpflichtig verfügbar                             
modules „Mitnahme“ of children or adult in fare zone 110 (Leipzig) available at charge 

Rahmenbedingungen

Conditions

Deutschland-Semesterticket (DST)

Du hast eine (technische) Herausforderung? Teile sie mit uns über www.l.de/verkehrsbetriebe/kontakt/
Über diesen Weg kann deine Anfrage zügig bearbeitet werden und so können wir dir am schnellsten helfen!

https://www.l.de/verkehrsbetriebe/kontakt/
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How to get your mobile ticket

Du hattest bereits ein DST in LeipzigMOVE im Wintersemester 2025-26?
You have already used your ticket in the LeipzigMOVE app during winter term/semester 2025-26?

• Achtung, das bisherige Ticket des Wintersemesters 2025-26 wandelt sich nicht automatisch zu 
einem Ticket für das anstehende Sommersemester! Für jedes Semester ist von jedem Nutzenden 
ein erneuter Abruf des Tickets in LeipzigMOVE erforderlich.

• Bitte denke unbedingt daran, die App zu aktualisieren, um deinen Ticketabruf erfolgreich 
durchzuführen

• Please note the ticket for the winter term/semester 2025-26 does not automatically convert into a ticket for the 
upcoming summer term/semester! You are required to again activate your ticket in LeipzigMOVE for each and 
every term/semester.

• Please remember to download the latest version of the app in order to successfully retrieve your ticket

Dein Weg zum Handy-Ticket

You have a (technical) challenge? Please let us know via www.l.de/en/mobility/contact/
This way we can best possible process your inquiry and provide you with a swift response!

https://www.l.de/en/mobility/contact/
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How to get your mobile ticket

Du bist neu immatrikuliert bzw. hattest noch kein DST in LeipzigMOVE?
You have newly enrolled to university or have yet not used a ticket in the LeipzigMOVE app?

Dein Weg zum Handy-Ticket

• Als Neuling installiere die LeipzigMOVE App und 
registriere dich für deinen persönlichen L-Login

• Aber auch wenn Du bereits LeipzigMOVE nutzt, 
musst du die App aktualisieren, um deinen 
Ticketabruf erfolgreich durchzuführen

• As being a newbie please download the LeipzigMOVE 
app and register for your personal L-Login

• Even if you are a LeipzigMOVE app user already,    
you must download the latest app version in order           
to successfully retrieve your ticket

Du hast eine (technische) Herausforderung? Teile sie mit uns über www.l.de/verkehrsbetriebe/kontakt/
Über diesen Weg kann deine Anfrage zügig bearbeitet werden und so können wir dir am schnellsten helfen!

https://www.l.de/verkehrsbetriebe/kontakt/
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Dein Weg zum Handy-Ticket

How to get your mobile ticket

Download app
Available in your app store free of charge

Register with L-Login
Setup email address and password  

Complete Profile
Add personal information and take advantage of all 
mobility services offered including bike- and car-sharing

You have a (technical) challenge? Please let us know via www.l.de/en/mobility/contact/
This way we can best possible process your inquiry and provide you with a swift response!

https://www.l.de/en/mobility/contact/
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How to get your mobile ticket

• Die erfolgreiche Ticketausgabe erfordert eine 
Prüfung deines Studierenden-Status sowie 
deine persönliche Anspruchsberechtigung auf 
das Deutschland-Semesterticket

• Zur Verifizierung logge dich mit deinem 
persönlichen Login in dein Hochschulnetzwerk   
ein, sobald du dazu aufgefordert wirst

• Ticket issuance requires a check of your status as a 
student and your personal ticket entitlement

• For successful verification please log into the uni-
versity network with your personal login credentials

Dein Weg zum Handy-Ticket

Du hast eine (technische) Herausforderung? Teile sie mit uns über www.l.de/verkehrsbetriebe/kontakt/
Über diesen Weg kann deine Anfrage zügig bearbeitet werden und so können wir dir am schnellsten helfen!

https://www.l.de/verkehrsbetriebe/kontakt/
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How to get your mobile ticket

• Bei positiver Rückbestätigung aus dem Hochschul-
netzwerk werden Name und Vorname (wie im 
Hochschulnetzwerk hinterlegt) für das Handy-Ticket 
übernommen und sind nicht mehr editierbar

• Gib dein Geburtsdatum ein

• Du kannst jetzt das Ticket hinzufügen

• Once status and eligibility is confirmed back to the 
LeipzigMOVE app, your first and last name (as stored in 
the university network) will be adopted for the mobile 
ticket and can no longer be edited

• Please enter your date of birth

• You can now add the ticket

Dein Weg zum Handy-Ticket

Maxi

Mustermaus

Universität Leipzig

You have a (technical) challenge? Please let us know via www.l.de/en/mobility/contact/
This way we can best possible process your inquiry and provide you with a swift response!

https://www.l.de/en/mobility/contact/
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How to get your mobile ticket

• Bei negativer Rückmeldung wende dich bitte an 
die Studierendenverwaltung deiner Hochschule 
bzw. prüfe vorab folgende Kriterien:

 Immatrikulation/Rückmeldung von Hochschule bestätigt?

 Semesterbeitrag vollständig bezahlt? Bitte Banktage und 
Bearbeitungszeit in der Hochschule berücksichtigen!

• In case ticket issuance is denied please contact the 
student administration office at your university and 
check the following criteria beforehand

      Enrollment or registration confirmed by the university?

      Semester fee has been paid in full? Please consider  
     processing time at bank and student administration office! 

Dein Weg zum Handy-Ticket

gültig ab 01.04.2026

✓

✓

✓

✓

Du hast eine (technische) Herausforderung? Teile sie mit uns über www.l.de/verkehrsbetriebe/kontakt/
Über diesen Weg kann deine Anfrage zügig bearbeitet werden und so können wir dir am schnellsten helfen!

https://www.l.de/verkehrsbetriebe/kontakt/
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How to get your mobile ticket

• Sofern du aktuell ein Deutschland-Semesterticket für das Winter-
semester 2025-26 nutzt und das Ticket für das angehende Sommer-
semester erfolgreich aktivieren konntest, wird weiterhin nur ein (1) 
Ticket, und zwar dein aktuelles Ticket angezeigt. Zum Semester-
wechsel wird sich das Ticket dann automatisch aktualisieren. 
Wichtig ist nur, dass dir in LeipzigMOVE der Ticketabruf für das 
neue Semester positiv bestätigt wurde.

• If you are a current user of the Deutschland-Semesterticket for the running 
winter term/semester 2025-26 and were able to successfully activate the 
ticket for the upcoming summer term/semester, please note only one (1) 
ticket will be displayed in LeipzigMOVE, namely your current ticket. The 
ticket will be updated automatically on the first day of the new 
term/semester. The only important is that the ticket activation has been 
confirmed in the LeipzigMOVE app.

Dein Weg zum Handy-Ticket

30.09.2026 30.09.2026

You have a (technical) challenge? Please let us know via www.l.de/en/mobility/contact/
This way we can best possible process your inquiry and provide you with a swift response!

https://www.l.de/en/mobility/contact/
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Additional Services

• Zusätzlich zu deinem Deutschland-Semesterticket 
kannst Du für jeweils ein (1) Semester zusätzliche 
Bausteine für die Tarifzone 110 (Leipzig) erwerben:

 a) Mitnahme von bis zu drei (3) Kindern

 b) Mitnahme Erwachsener

• For one (1) term/semester each you will be able to purchase 
supplementary modules valid for fare zone 110 (Leipzig)

      a) Travelling with up to three (3) children

      b) Travelling with an adult 

Zusatzbausteine

Mehr Informationen unter
For further information please visit

www.l.de/deutschlandticket

Du hast eine (technische) Herausforderung? Teile sie mit uns über www.l.de/verkehrsbetriebe/kontakt/
Über diesen Weg kann deine Anfrage zügig bearbeitet werden und so können wir dir am schnellsten helfen!

http://www.l.de/deutschlandticket
https://www.l.de/verkehrsbetriebe/kontakt/
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Additional Services

Alles rund um Mobilität
in einer App

You have a (technical) challenge? Please let us know via www.l.de/en/mobility/contact/
This way we can best possible process your inquiry and provide you with a swift response!

https://www.l.de/en/mobility/contact/
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Please Note!

• Dein Deutschland-Semesterticket gilt deutschlandweit nur in Verbindung mit einem amtlichen 
Lichtbildausweis! Dein Name muss auf beiden Dokumenten übereinstimmen.

• Bist du in Ausübung deiner Selbstbestimmung bei deiner Hochschule mit einem anderen Namen 
registriert als dem, der in deinem amtlichen Lichtbildausweis vermerkt ist?

• Dann kannst du entweder den im Hochschulnetzwerk hinterlegten Namen ändern lassen, um ein 
gültiges Handy-Ticket zu erhalten oder du holst dir in einem unserer Servicezentren eine Chipkarte. 
Diese wird grundsätzlich auf den Namen im amtlichen Lichtbildausweis ausgestellt.

• Your ticket is only valid in combination with an official photo ID. Your name must match                                     
on both documents the ticket and the official photo ID.

• The name which you are registered with at your university differs to the name printed                                        
in your official photo ID?

• You can either have changed the name stored in the university network or you can get a smart card in                
one of our service centers. Smart cards are generally issued to the name on the official photo ID.

Zu beachten!

Du hast eine (technische) Herausforderung? Teile sie mit uns über www.l.de/verkehrsbetriebe/kontakt/
Über diesen Weg kann deine Anfrage zügig bearbeitet werden und so können wir dir am schnellsten helfen!

https://www.l.de/verkehrsbetriebe/kontakt/
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Please Note!

• Die Aktivierung deines Deutschland-Semestertickets ist jederzeit während des laufenden Semesters möglich

• Die Anzeige deines Handy-Tickets ist auch ohne dauerhaftes WLAN möglich, z.B. während einer Zugfahrt

• Der QR-Code deines Handy-Tickets ist jeweils einen (1) Monat gültig und wird innerhalb von vier (4) Tagen 
vor Monatsende automatisch erneuert

 → Unser Tipp: Verbinde dein Smartphone rechtzeitig vor einem Monatswechsel mit dem Internet,     
       um dein Ticket automatisch zu aktualisieren

• Ticket activation is possible at any time during a running term/semester

• Ticket is permanently available in LeipzigMOVE, even without internet connection during a train ride for example

• The QR code displayed in the app is valid for one (1) month and will be renewed within four (4) days before end of month

      → We recommend to connect your smartphone to the internet well before end of the month to                   
          have your ticket automatically updated

Zu beachten!

You have a (technical) challenge? Please let us know via www.l.de/en/mobility/contact/
This way we can best possible process your inquiry and provide you with a swift response!

https://www.l.de/en/mobility/contact/


14  

How to get a smart card

• Keine Möglichkeit, dein Ticket über die App abzurufen?

• Ausgabe der Chipkarte nur bei persönlichem Erscheinen in einem 
unserer Servicezentren und der Vorlage von:

− amtlicher Lichtbildausweis

− Studierendenausweis einer Leipziger Hochschule

− gültige Immatrikulationsbescheinigung

• No option to activate your ticket in the LeipzigMOVE app?

• Smart cards can only be issued upon personal appearance at one of our service 
centers and the presentation of the following:

− official photo ID

− valid student identity card of a Leipzig university

− certificate of enrollment/matriculation

Dein Weg zur Chipkarte

Du hast eine (technische) Herausforderung? Teile sie mit uns über www.l.de/verkehrsbetriebe/kontakt/
Über diesen Weg kann deine Anfrage zügig bearbeitet werden und so können wir dir am schnellsten helfen!

https://www.l.de/verkehrsbetriebe/kontakt/
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How to get a smart card

Dein Weg zur Chipkarte

• Bitte beachte, dass es in den Servicezentren bei hohem Besucheraufkommen zu 
längeren Wartezeiten vor Ort kommen kann.

• Bitte berücksichtige, dass für die Ausgabe einer Chipkarte (im Gegensatz zur 
Ausgabe des Tickets in LeipzigMOVE) das Erfassen und Speichern deiner 
Adressdaten erforderlich ist.

• Der Ersatz einer Chipkarte bei Verlust oder Beschädigung ist kostenpflichtig.

• Please note there may be long waiting periods on site due to high volume of visitors in our 
service centers.

• In order to issue a smart card, it is required to have your address details recorded and digitally 
stored in our system. This is not the case when issuing a ticket online in the LeipzigMOVE app.

• Please note you will be charged an adminstrational fee for replacing a smart card in case of 
loss or damage.

You have a (technical) challenge? Please let us know via www.l.de/en/mobility/contact/
This way we can best possible process your inquiry and provide you with a swift response!

https://www.l.de/en/mobility/contact/
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How to get a smart card

Du hattest bereits ein DST als Chipkarte?
You have already used a smart card as your ticket?

• Bitte beachte, das bisherige Ticket des Wintersemesters 2025-26 wandelt sich nicht automatisch zu 
einem Ticket für das anstehende Sommersemester! In jedem Fall ist ein erneuter und persönlicher 
Besuch im LVB Servicezentrum erforderlich. Nach erfolgreicher Prüfung der Anspruchsberechtigung 
inklusive aller erforderlichen Dokumente kann die Chipkarte für das neue Semester aktiviert 
werden. Bring dazu bitte unbedingt deine bisherige Chipkarte mit.

• Aber bestenfalls nutzt Du wie momentan mehr als 37.000 Leipziger Studierende die bequeme und 
einfache Möglichkeit und aktivierst dein digitales Ticket in der LeipzigMOVE App!

• Please note the ticket for the running winter term/semester 2025-26 does not automatically convert into a ticket 
for the upcoming summer term/semester! You are required to again visit the LVB service center and bring your 
current smart card and all required documents to have your smart card activated for the next term/semester.

• However we recommend to take advantage of the most convenient and easy option and activate your digital ticket 
in the LeipzigMOVE app like more than 37,000 Leipzig students currently do!

Dein Weg zur Chipkarte

Du hast eine (technische) Herausforderung? Teile sie mit uns über www.l.de/verkehrsbetriebe/kontakt/
Über diesen Weg kann deine Anfrage zügig bearbeitet werden und so können wir dir am schnellsten helfen!

https://www.l.de/verkehrsbetriebe/kontakt/


Gute Fahrt und ein erfolgreiches Studium wünschen die Leipziger Verkehrsbetriebe

Leipziger Verkehrsbetriebe wish you a safe journey and successful studies 
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